



Vor der Handwerkskammer in Augsburg starteten die Zimmerer am Dienstag ihre Aktion.  
Foto: Monika Treutler-Walle

## Zimmerer präsentieren Kunst

Flashmob Meisterkurs startet vor der Handwerkskammer eine besondere Aktion

Um nach dem Lockdown und langer Zeit des Distanzlernens die kreativen Elemente des Zimmererberufs darzustellen, hat sich der Dozent des aktuellen Meisterkurses, Michael Burz, etwas Besonderes einfallen lassen: Statt Gauben zu bauen oder Holzgebäude zu konstruieren, bearbeiteten die Meisterschüler zuletzt Holzstücke mit der Kettensäge. Herausgekommen sind – unter der künstlerischen Begleitung von Lucia Hiemer – individuelle Kunstwerke, die Visionen vom Wohnen der Zukunft zeigen. Um auf die Aktion aufmerksam zu machen, stellen die Schülerinnen und Schüler

des Meisterkurses ihre Kunstwerke am Dienstag in einem Flashmob erstmals vor.

Punkt 12 Uhr mittags ertönte vor der Handwerkskammer (Hwk) in der Siebentischstraße ein Paukenschlag. Dann strömten die Künstlerinnen und Künstler aus verschiedenen Ecken herbei und stellten ihre Kunstwerke auf Podesten ab. Ein zweites akustisches Signal nutzten sie, um ebenso schnell wieder zu verschwinden, wie sie aufgetaucht waren. Die Aktion sorgte bei Passanten und Radfahrern, die vorbeikamen, für reichlich Aufsehen und Interesse. (nist)

## Kurz gemeldet

### FRIEDENSFEST

#### Rabbiner und Bischof digital im Bibelgespräch

Weil Rabbiner Henry G. Brandt, der bei seiner Familie in der Schweiz lebt,

ärztlicherseits von der Fahrt nach Augsburg abgeraten wurde, finden die beiden Bibelgespräche zusammen mit Bischof Bertram Meier nun digital im Live-stream statt. Am Mittwoch, 28. Juli, um 19 Uhr geht es um das Goldene Kalb, das die Israeliten anbeten, während Moses die göttlichen Gesetzestafeln vom Berg Sinai holt. Am Donnerstag, 29. Juli, um 19 Uhr tauschen sich Rabbiner und Bischof über das biblische Buch „Ruth“ aus, die Geschichte von drei Frauen im Spannungsfeld von Heimat und Exil, Fürsorge und Selbstfürsorge. Streams: friedensstadt-augsburg.de (loi)



Henry G. Brandt



Bertram Meier

## Blaulichtreport

### SPICKEL

#### Unbekannte Person entwendet wertvolle Räder

Fahrraddiebstahl im Spickel: In der Nacht von Sonntag auf Montag wurden aus einem Innenhof in der Gentnerstraße zwei Mountainbikes der Marke Cube entwendet. Für den Diebstahl musste ein zwei Meter hohes Gartentor überwunden werden. Die Räder haben einen Wert von 2900 Euro. Hinweise an die Polizei unter 0821/323-2710.